

292 Warga Jakpus Terjangkit DBD, Terbanyak di Cempaka Putih

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Kesehatan (Sudinkes) Jakarta Pusat mencatat, sebanyak 292 warga di Jakarta Pusat terjangkit demam berdarah denque (DBD) periode Januari hingga akhir Oktober 2023.

Kepala Suku Dinas Kesehatan Jakarta Pusat, Rismasari mengatakan, dalam jumlah tersebut, Kecamatan Cempaka Putih menjadi penyumbang tertinggi dengan 77 kasus.

"Data 292 warga menderita sakit DBD dengan Incidence Rate (IR) 26.5 per 100.000 penduduk," ujar Rismasari kepada wartawan, Jumat (10/11).

Rismasari menambahkan jumlah kasus DBD di setiap kecamatan di Jakarta Pusat berbeda-beda. Kasus paling tinggi berada di Kecamatan Cempaka Putih sebanyak 77 kasus, Kemayoran 57, Johar Baru

41, Senen 35, Sawah Besar 33, dan Tanah Abang 24.

Sedangkan Kecamatan Menteng 16 kasus dan Kecamatan Gambir paling rendah hanya 9 kasus. "Sejauh ini tidak ada korban jiwa dalam kasus DBD di Jakarta Pusat," singkatnya.

Adapun, lanjut Rismasari, langkah dari Sudin Kesehatan Jakarta Pusat adalah melaksanakan kegiatan peningkatan wawasan petugas petugas di Kecamatan dan Kelurahan. Melakukan monitoring evaluasi (Monev) pencegahan dan penanggulangan DBD.

"Langkah lainnya itu melaksanakan pengolahan, analisa dan umpan balik data pencegahan dan penanggulangan kasus DBD ke puskesmas. Melaksanakan pemberantasan sarang nyamuk (PSN) dengan cara Menguras, Menutup, Mengubur (3M)," pungkasnya. ● yan

LAHAN PARKIR JIS DIPERBANYAK

Pemprov DKI Buka Koridor Baru Buat Piala Dunia U-17

JAKARTA (IM) - Jakarta sebagai salah satu venue pertandingan Piala Dunia U-17 2023 bersiap untuk menyambut babak kualifikasi grup di Jakarta International Stadium (JIS) pada 11-18 November mendatang. Ada dua grup yang akan memainkan fase kualifikasinya di JIS.

Di group C, ada Timnas Brasil U-17, Timnas Inggris U-17, Timnas Iran U-17, dan Timnas Kaledonia Baru U-17.

Sementara di group E akan bersaing Timnas Prancis U-17, Timnas Korea Selatan U-17, Timnas Amerika Serikat U-17, dan Timnas Burkina Faso U-17.

Guna memudahkan akses penonton menuju JIS, Pemprov DKI sejak akhir Oktober lalu telah membuka koridor baru TransJakarta, yakni Koridor 14 rute Senen-JIS.

Ada 15 unit bus TransJakarta yang disediakan untuk beroperasi di rute ini. Rute ini juga melalui salah satu kantong parkir penonton saat penyelenggaraan Piala Dunia U-17, yakni JIExpo Kemayoran.

Pemprov DKI juga menyediakan tiga kantong parkir, yakni di area parkir JIExpo Kemayoran dan area parkir PPK Kemayoran.

Di parkir area JIEXPO Kemayoran mampu menampung kapasitas sebanyak 8.000 mobil dan 20.000 motor, sedangkan di PPK Kemayoran, parkir areanya memiliki kapasitas untuk menampung 144 mobil dan 200 motor.

Sementara satu kantong parkir lainnya berada di Ancol Timur. Untuk memudahkan mobilitas pengguna kendaraan bermotor yang parkir di kantong-kantong parkir tersebut menuju JIS, maka Dishub DKI menyediakan bus pengantar atau shuttle bus dari kantong-kantong parkir tersebut.

Kecuali untuk Ancol Timur, tengah dibangun

jembatan penyeberangan orang (JPO) yang menghubungkan JIS dengan kawasan tersebut.

Saat ini pembangunannya sedang dikebut untuk bisa segera selesai pada saat pertandingan pertama Piala Dunia U-17 2023 mulai digelar di JIS.

Untuk shuttle bus, beberapa titik poin telah ditentukan. Pertama, rute JIS-parking area JIEXPO dan kedua rute JIS-PPK Kemayoran, masing-masing shuttle bus berkapasitas 60 tempat duduk, dengan jadwal keberangkatan pada pukul 14.00 WIB-19.30 WIB.

Kemudian untuk jadwal pulang dari JIS menuju JI-Expo dan PPK Kemayoran akan dimulai pada pukul 18.00 WIB-23.00 WIB. Dengan interval bus setiap 15 menit sekali.

Sementara itu, terkait dengan venue, Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menyatakan jika JIS sudah digunakan untuk pertandingan Piala Dunia U-17 2023.

"Jakarta sudah menggelar Piala Dunia U-17 2023," katanya, Rabu (8/11) lalu.

Sebelumnya, pemerintah memutuskan untuk merenovasi JIS yang akan dipakai sebagai venue Piala Dunia U-17. Renovasi itu mencakup penggantian rumput, penambahan akses kendaraan dan pejalan kaki, hingga pembangunan jembatan penyeberangan orang (JPO).

Direktur Utama PT Jakarta Propertindo (Jakpro), Iwan Takwin membeberkan bagaimana kesiapan JIS sebagai salah satu tuan rumah Piala Dunia U-17. Menurut dia, area field of play atau lapangan utama sudah selesai dan dalam masa perawatan untuk menjaga kesuburan rumput. "Progres penyempurnaan JIS, khususnya untuk area field of play (lapangan utama) sudah selesai 100 persen," pungkaskan Iwan. ● yan

Pj Bupati Bekasi Berencana Buat Makam Jadi Tempat Wisata Religi

KABUPATEN BEKASI (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi berencana untuk membuat makam-makam yang ada di Kabupaten Bekasi menjadi lokasi wisata religi. Penjabat (Pj) Bupati Bekasi, Dani Ramdan mengatakan, pihaknya akan menggandeng juru pemelihara makam untuk meningkatkan minat dan ekonomi lokal di masing-masing daerah.

"Ya, wisata religi atau ziarah ini dapat memperkuat mental spiritual masyarakat, kemudian juga dari ekonomi dapat meningkatkan UMKM yang ada di daerah tersebut," ujar Dani dalam keterangannya, Jumat (10/11).

Pembk Bekasi juga akan mengkaji dan menggalang potensi dari berbagai pihak. Hal itu dilakukan guna mendorong potensi makam dan juru makam. "Insya Allah nanti kami

akan gali lagi potensi untuk diberikan insentif kepada juru pelihara makam dan pengembangan wisata religi, entah lewat CSR di setiap perusahaan, intinya kami akan usahakan," ucap Dani.

Sementara itu, Sekretaris Umum Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Bekasi, KH. Muhiddin Kamal ikut menyetujui wacana tersebut. Proses pengkajian itu juga akan melibatkan Dinas Kebudayaan, Pemuda dan Olahraga (Disbudpora) untuk mencari potensi makam-makam yang bisa dijadikan lokasi wisata religi.

"Ya, nanti yang mengkaji cagar budaya ini adalah Disbudpora, mana saja makam di Kabupaten Bekasi yang sering diziarahi oleh masyarakat, nanti kami konsepkan bersama-sama untuk dijadikan wisata religi," ungkap Muhiddin. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



PERMUKAAN TANAH TERUS TURUN

Heru Budi: Jakarta Tak Bisa Terhindar dari Banjir

Jakarta tidak bisa terhindar dari banjir, karena penurunan muka tanah, (permukaan tanah) terus turun. Meski begitu, Pemprov DKI tetap melakukan upaya penanggulangan banjir. Salah satunya dengan mengeruk lumpur di kali dan sungai.

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan bahwa Jakarta tidak bisa terhindar dari bencana banjir.

Salah satu faktornya karena permukaan tanah di wilayah DKI Jakarta terus-menerus turun. "Jakarta tidak bisa terhindar dari banjir, karena penurunan muka tanah, (permukaan tanah) terus turun. Coba buka di data, terus turun. Makanya di daerah tertentu kami bikin (fasilitas

pompa air," ujar Heru Budi di Kebon Baru, Jakarta Selatan, Jumat (10/11).

Meski begitu, kata Heru, Pemprov DKI tetap melakukan upaya penanggulangan banjir. Salah satunya dengan mengeruk lumpur di kali dan sungai. Salah satunya dilakukan di aliran Sungai Ciliwung yang melintasi kawasan Kelurahan Kebon Baru, Jakarta Selatan, dan Kelurahan Bidara Cina, Jakarta Timur. "Ya mudah-mudahan berkurang, walaupun ada beberapa lokasi

yang rawan banjir. Mudah-mudahan genangannya cepat surut," kata Heru.

Gencarkan Pengerukan Kali

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan Pemerintah Provinsi (Pemprov) melalui Dinas Sumber Daya Air (SDA) akan melakukan pengerukan di seluruh kali Ibu Kota. Tujuannya untuk mengantisipasi banjir.

"Jadi terus kami keruk kali-kali yang memang harus direvitalisasi," kata Heru.

Menurut dia, pengerukan kali sudah dilakukan sejak pekan lalu dan akan berakhir pada Januari 2024. Namun demikian, Heru menegaskan bahwa pengerukan kali tidak hanya dilakukan saat musim hujan, tetapi juga pada musim kemarau.

"Musim panas juga

dikeruk tetapi kan ketika menjelang musim hujan kami harus lebih aktif lagi," kata Kepala Sekretariat Presiden itu.

Heru meninjau pengerukan Kali Ciliwung, tepatnya di Kelurahan Bidara Cina, Jakarta Timur dan Kelurahan Kebon Baru, Jakarta Selatan hari ini. Total ada 240 alat berat yang dioperasikan untuk pengerukan kali hari ini.

"Hari ini di semua titik bergerak. Ada 240 alat berat semuanya turun mengeruk kali supaya bisa mengantisipasi banjir," ujar eks Wali Kota Jakarta Utara itu.

Jakarta kembali dilanda banjir setelah hujan deras mengguyur awal bulan ini. Dinas SDA DKI sedari lama telah melakukan beberapa upaya mengantisipasi dampak musim hujan, salah satunya pengerukan waduk/situ/embung, kali/sungai, dan saluran.

Upaya lainnya adalah optimalisasi operasional sarana dan prasarana pengendalian banjir dan penanganan banjir rob melalui proyek National Capital Integrated Coastal Development (NCICD). Kemudian pemeliharaan sarana dan prasarana serta pemetaan banjir dan genangan.

Sebelumnya, Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) men-

TURAP DINDING RAGUNAN LONGSOR

Pengendara motor melaju di samping turap pembatas dinding Taman Margasatwa Ragunan di Jalan Harsono RM, Ragunan, Jakarta Selatan, Jumat (10/11). Hal itu akibat hujan deras yang mengguyur wilayah tersebut.

Kodim 0501/JP Gelar Upacara Memperingati Hari Pahlawan ke-78



JAKARTA (IM) - Untuk mengenang jasa para Pahlawan, Kodim 0501/JP melaksanakan Upacara peringatan Hari Pahlawan 10 November 2023, di Makodim 0501/JP, Jl. Selaparang Blok B. 11 Kav. I, Kelurahan Gunung Sahari Selatan, Kecamatan Kemayoran, Jakarta Pusat, Jumat (10/11).

Bertindak selaku Inspektur upacara Letkol Inf Bangun I.E. Siregar SH MIPOL serta Mayor Inf Widiarto sebagai Komandan Upacara. Upacara peringatan hari pahlawan 10 November 2023 dihadiri Perwira, Staf, Danramil jajaran Kodim 0501/JP, anggota militer dan PNS Kodim 0501/JP.

Upacara Hari Pahlawan ke-78 tahun 2023 ini mengusung tema "Semangat Pahlawan untuk Masa Depan Bangsa Dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan".

Dalam upacara Dandim 0501/JP membacakan amanat Menteri Sosial Republik Indonesia Dr Ir Hj. Tri Rismaharini MT yang berisi ajakan untuk menjawab tantangan dari ancaman penjahatan modern yang kian nyata. Mengingat Indonesia merupakan pasar yang besar dan dikaruniai begitu banyak sumber daya alam yang luar biasa, seperti tanah yang subur, hasil laut yang melimpah serta kandungan bumi yang menyimpan beragam mineral.

"Jadikan semangat pantang menyerah para pahlawan ini sebagai inspirasi dan panutan untuk menggerakkan kita sebagai generasi penerus bangsa dalam menjaga kedaulatan negara Republik Indonesia," imbuh Dandim 0501/JP.

"Selamat Hari Pahlawan ke-78 tahun 2023, marilah kita panjatkan doa bagi pahlawan yang telah gugur mendahului kita dalam menjaga kedaulatan Tanah Air Indonesia yang kita cintai," tutup Dandim 0501/JP. ● ber

Wali Kota Depok Ajak Siswa Ikut Sukseskan Pemilu

DEPOK (IM) - Wali Kota Depok, Mohammad Idris memberikan langsung sosialisasi pendidikan politik bagi pemilih pemula di sekolah-sekolah dan mengajak para siswa untuk ikut berpartisipasi sukseskan pemilu.

"Jangan sekadar nyoblos harus jadi pemilih cerdas, karena ini sangat menentukan kualitas kepemimpinan kita nanti," kata Mohammad Idris di Depok, Jumat (10/11).

Idris berharap generasi muda atau milenial di Kota Depok dapat berpartisipasi terlibat langsung menjadi bagian dari penyelenggaraan kegiatan politik atau Pemilu 2024, yang diawali Pemilihan Legislatif (Pileg) dan Pemilihan Presiden (Pilpres).

"Pesannya partisipasi mereka yang target nasional juga ada, kita ingin melebihi target nasional seperti yang terjadi di tahun 2019," ujarnya.

Lebih lanjut Idris mengatakan acara ini merupakan kegiatan sosialisasi Pemilu 2024 yang diadakan Pemerintah Kota (Pemkot) ke sekolah-

sekolah di Depok.

"Ya ini cuma sosialisasi saja, sosialisasi pemilu dan juga pendidikan politik yang memang biasa kita lakukan, dan sekarang memang giliran sekolah-sekolah swasta," ujarnya.

Untuk itu Idris mengajak para siswa untuk berpartisipasi menjadi pemilih yang cerdas pada gelaran Pemilu Serentak 2024 yang akan digelar pada 14 Februari 2024. Lebih lanjut Idris mengatakan sosialisasi melalui lagu isi lebih mudah diingat para pelajar SMA.

"Karena anak muda kalau penyampaian pesan enggak harus monoton gitu, lewat nyanyian, kan," katanya.

Dia mengaku teringat saat muda dulu kerap menggunakan lagu-lagu milik Rhoma Irama untuk mengingat fakta sesuatu, termasuk jumlah penduduk Indonesia pada masa itu. "Ingat dulu waktu saya milenial, kayak jumlah penduduk Indonesia ada berapa, yang saya ingat lagu bang haji Rhoma, 135 Juta," katanya. ● yan

PENGUMUMAN

Sehubungan dengan ketentuan Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), kami dengan ini mengumumkan rencana pengambilalihan oleh pihak ketiga atas saham mayoritas dalam PT Asiapasifik Aristama Enteb ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia dan berdomisili di Kabupaten Sumbawa, dan oleh karenanya akan mengakibatkan perubahan pengendalian di dalam Perseroan.

Dalam hal terdapat keberatan dari pihak yang berkepentingan sehubungan dengan rencana pengambilalihan saham tersebut, maka keberatan tersebut harus disampaikan secara tertulis kepada Perseroan pada alamat sebagaimana tercantum di bawah ini dalam waktu paling lambat 14 (empat belas) hari kalender setelah tanggal pengumuman ini.

Pengumuman ini berlaku sejak tanggal pengumuman ini dimuat. Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan yang diatur dalam UUPT.

Direksi
PT ASIAPASIFIK ARISTAMA ENTEBE
Jl. Cendrawasih No. 159, Sumbawa Besar, Kabupaten Sumbawa
Nusa Tenggara Barat, Indonesia